
令和５年第３回宝達志水町教育委員協議会議録要旨

開会日時 令和５年 7月 10 日（月）
会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 第１会議室
出席委員 細江教育⻑、松⽥委員、近岡委員、⼤﨑委員、⻄委員
説 明 員 安達学校教育課⻑兼⼩学校統合準備室⻑、岡本学校教育担当課⻑

宮本生涯学習課⻑
欠 席 者 なし

開 会 午前１０時００分

１ 前回会議録の承認について
会議録の内容について承認された。

２ 教育⻑事務報告
会議資料により要点報告を行った。

３ 報告事項
要・準要保護認定児童生徒の認定について
安達学校教育課⻑兼⼩学校統合準備室⻑が資料に基づき説明を行った。

４ その他
（１）宝浪漫マラソン 2023 について
（２）⻘少年国際交流推進事業について
宮本生涯学習課⻑が⼝頭により説明した。

（３）統合⼩学校（押水・志桜）改修工事について
（４）⼩学校跡地利⽤に関する住⺠懇話会について
（５）今後の日程について
安達学校教育課⻑兼⼩学校統合準備室⻑が資料に基づき説明した。

（委員の意見等）

質問 ⻄委員
○統合⼩学校の改修工事について、車いす⽤のトイレとエレベーターの設置に
ついてどのようになっているか。

回答 安達学校教育課⻑兼⼩学校統合準備室⻑
○両校ともバリアフリートイレを体育館に設置する。エレベーターは努力義務



閉 会 午前１０時２５分

対応であることから設置を見送り。校舎一階に普通教室を配置可能とするこ
とから、このような対応としたい。

質問 ⼤崎委員
○一学期が終わろうとしているが、児童に問題行動など気になる点はあるか。
また、夏休みの過ごし方の指導をしっかりとお願いしたい。

回答 岡本担当課⻑
○特に事故もなく現在まで過ごしており、問題行動もない。プール利⽤も熱中
症対策に留意し、取り組んでいく。夏休みの過ごし方についても、県教委よ
り水難事故防止や交通安全に注意し安全の過ごすよう指示が届いており、学
校でも児童・保護者に伝える準備をしている。

質問 近岡委員
○海岸で中学生を見ることが多い。海岸で行われるイベントについて、注意喚
起という意味で保護者や生徒に情報提供をできないか。

回答 岡本担当課⻑
○水難事故や交通事故に対する注意喚起を実施する。

質問 松⽥委員
○自転車に乗るときのヘルメット着⽤率を把握しているか。。

回答 岡本担当課⻑
○中学生は校則で必ず着⽤することとしている。⼩学生について、努力義務と
してところ。校⻑会を通じて情報収集を図り、着⽤率 100％に近づくように話
をしていく。

細江教育⻑
○交通安全協会会⻑の話では、⼩中学生の着⽤率は高いが、高校生や一般の方
が非常に低い、とのこと。
○中学生のヘルメットが暑いので見直しができないか、という意見もある。

質問 ⻄委員
○クラスに入ることが難しいかったり、登校できない生徒のための学習支援は
どのような状況か。。

回答 岡本担当課⻑
○勉強できる部屋の確保など環境は準備できているが、職員配置は十分ではな
い。


